

¿Sabes qué es una inversión?, ¿Soy joven para iniciar?



Autores: Laura Benavente y Paola Molina

En México 1.2% de la población tiene un fondo de inversión según Diego Paillés, el director general de **La Tasa**.

"El no enseñar desde pequeños las finanzas personales es uno de los pendientes del sistema educativo mexicano. Creo que es algo que se puede arreglar si escuelas y padres de familia trabajan juntos para inculcar desde pequeños el hábito del ahorro y la inversión", opinó **Federico Dávila**, maestro de la clase de **Finanzas personales**.

Invertir es poner en movimiento tu dinero para obtener una ganancia. Cada inversión tiene un riesgo, que puede ser positivo o negativo. Se deja a disposición de un tercero por un plazo de tiempo el monto que se espera se multiplique con la la tasa de interés.

Las razones que la gente da para no invertir son que consideran que se corre un alto riesgo, que no tienen la edad necesaria o no saben qué es una inversión o las herramientas a su disposición. **Además, confunden el ahorro con la inversión.**

"Muchas personas creen que las inversiones son para gente con mucho dinero o que es sumamente difícil de iniciar. Es cierto que se requiere tener cierta cantidad de recursos disponibles para empezar, además de conocimientos básicos, pero considero que es algo que todos deben

hacer, entre más jóvenes inicien, mejor", agregó el maestro.

Algunos de los beneficios de la inversión son:

- Ser una fuente de ingresos extra conforme se dejan pasar los plazos.
- Tener un fondo de emergencia.
- A diferencia de con el dinero ahorrado en una alcancía, el dinero no se verá afectado por la devaluación a causa de la inflación.

Dentro de las herramientas que se pueden utilizar como método de inversión se encuentran los pagarés y CETES.

Los **pagarés** son de determinado tiempo, pueden ser de 60 a 90 días. En el banco se tiene un monto de dinero separado, que no puedes mover hasta cumplir el plazo establecido y al final se obtiene un rendimiento.

También existen los **CETES** en los cuales inviertes una cantidad de dinero y dado un cierto tiempo te genera interés que sirven para tu beneficio.

"Creo que los jóvenes deberían empezar a invertir para que pierdan el miedo en este tema y para que vayan construyendo un mejor futuro para ellos y sus familias", concluyó el maestro Dávila.